

tré une bande de jeunes gens qui s'en allaient gaiement à Saint-Benoît, en chantant:

As-tu vu la lune, mon gars?

exactement sur le même air que nous.....

Les élections ont eu lieu la semaine dernière ici pour le corps législatif. Châteauneuf, qui est un pays rouge, a donné une majorité au candidat de l'opposition, ce qui n'a pas empêché le duc de Tarente, fils du maréchal Macdonald, candidat du gouvernement, d'être élu à une forte majorité. Tout s'est passé de la manière la plus tranquille; la plus grande liberté est accordée aux candidats de l'opposition. On distribue, comme chez nous, des professions de foi dans toutes les maisons, et, comme c'est le scrutin secret dans toute la force du terme, chacun peut librement voter selon ses convictions.

Aussitôt que ma tête sera bien, je retournerai à Paris pour m'y placer comme employé dans quelque bureau d'affaires. La vie ici coûte presque aussi cher qu'à Paris et j'y éprouve beaucoup plus les douleurs de l'isolement et de l'exil...

A M. JACQUES CRÉMAZIE.

Paris, 27 juillet 1863.

Mon cher Jacques,

..... Il règne à Paris une grande fermentation à propos de la Pologne. La réponse de Gorts-